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４月６日（金）新任式・始業式の後、入学式、緑の少年団入団式が行われました。今年は１４名の一年生が入

学しました。どの児童も笑顔で元気よく担任の呼名に「はい！」と返事をしていました。一学年担任は、髙木恵美

子教諭、たんぽぽ学級（特別支援学級）担任は、青木一浩教諭です。校長は「オアシス運動」をがんばりましょう、

そして、元気に登校しましょう、と呼びかけました。また６年生代表児童は「下早川小学校には楽しい学校行事が

たくさんあります。一緒に楽しく活動しましょう」と歓迎の言葉を述べました。緑の少年団入団式では、代表児童

に団員証、記念樹（梅の苗木）を手渡したところ、はっきりした声で「ありがとう」と応えていました。一年生を

迎えたことで、六年生がやる気満々といううれしい変化もあり、心躍る入学式となりました。 

一歩前へ  

地域には回覧 保護者には配布 

     オアシス運動 

お おはよう と あかるいあいさつ 

あ ありがとう と こころをこめて 

し しっかり へんじ はい いいえ 

す すなおに はんせい すみません 

http://www.tukimizu.itoigawa.ed.jp/


 氏  名 年 転出先 メッセージ 

教

頭 

 

秋山 晃 

 

４

年 

 

妙高市立  

斐太北小  

明るく元気な子どもたちと、何事にも熱心な保護者・地域の皆様、そして校長先生をはじめ

とする力のある教職員に恵まれ充実した日々を過ごすことができました。新任地においても

「一歩前へ」の気持ちを忘れず精進して参りたいと思います。大変有難うございました。 

教

諭 

辻 亜紀子 ３

年 

上越市立  

豊原小  

３年間お世話になりました。明るく素直な子どもたちに囲まれて、とても楽しい幸せな３

年間でした。下小から見る海や山の景色が大好きでした。どうもありがとうございました。 

教

諭 

 

池田 直美 

 

７

年 

 

糸魚川  

東小  

明るく素直な子どもたちと、たくさんの思い出を作ることができました。地域のいろいろ

な所へ出かけ、活動したことが印象深いです。地域・保護者の皆様からは、教養部、親子文集

などいろいろな面で支えていただいた７年間でした。本当にありがとうございました。 

教

諭 

宮下 克子 １

年 

退 職  午後半日だけの勤務でしたが、日々焼山へ向かう道中は心おどるものでした。素

直な子どもたちと共に活動できたことが幸せでした。ありがとうございました。 

管

理

員 

 

田平 義隆 

４

年 

 

退  職 

管理員１年生として下早川小に来ました。その間４名の校長先生と職員の方々に巡り会う

ことができました。４年間でありましたが、楽しく管理員の仕事をさせていただきました。あ

りがとうございました。 

                                      

教頭  齋藤 雅彦（青海中から） 私のルーツ（父親の実家）は東海です。下早川小学校に来

て、何か深い縁を感じた次第です。ＰＴＡの事務局を担当します。いろいろとお世話になりま

す。よろしくお願いいたします。 

１年生担任 髙木 恵美子（上越市立直江津南小学校から） 私も１年生です。子どもたちの素

直な気持ちや仲間とのかかわりを大切にしながら、笑顔いっぱいの小学校生活になるように頑

張ります。よろしくお願いいたします。 

４年生担任 井村 早智（新採用） 埼玉県戸田市立美女木小学校から参りました。五泉市出身

です。山や海などの大自然に囲まれた下早川小学校で、子どもたちと一緒に勉強したり遊んだ

りするのがとても楽しみです。早く、全校の皆さんの顔と名前を覚えたいと思います。保護者

・地域の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。 

教育補助員 齊藤 加奈（新採用）   自然が多く、元気な子どもたちのいる下早川小の子ど

もたちと出会えて、嬉しく思っています。子どもたちの成長をサポートしていきたいと思いま

すので、よろしくお願いいたします。 

２年生担任 植木瑛理奈(根知小学校から) 下早川小学校は２回目の勤務となります。元気い

っぱいの子どもたちと一緒に、様々な活動に楽しく取り組んでいけたらいいなと思っていま

す。よろしくお願いいたします。  

        

         

        

管理員 齋藤 賢一（市振小から） クロスカントリースキーが盛んな小学校と聞いていたの

ですが、並べてあるたくさんのスキーを見て、改めて驚いています。皆さんが楽しく安心して

勉強やスポーツができるように努めて参ります。よろしくお願いします。 


